

# SEPP KÄLIN KAM, SAH UND BLIEB - STOLZE 44 JAHRE

*Posted on 27/02/2023 by Peter Birchler*



Sepp Kälin kam, sah und blieb - stolze 44 Jahre. Sein ganzes Erwerbsleben ist er der Silac AG treu geblieben - ein Unikat und Urgestein sozusagen. Am 24. Februar 2023 trat er seinen wohlverdienten letzten Arbeitstag an. Herzlichen Dank Sepp für die tolle Zeit mit dir!

## Sepp Kälin kam, sah und blieb - stolze 44 Jahre

1979 hatte er gerade nach seiner KV-Lehre die Rekrutenschule abgeschlossen. Eigentlich suchte er lediglich einen temporären Job vor dem Abverdienen des Fouriers. Der Zufall wollte es, dass just zu jener Zeit die [Knöpflifabrik](#) in Euthal eine Unterstützung im Büro suchte. Die Arbeit im Familienbetrieb gefiel ihm so gut, dass er nach seinem Militärdienst erneut bei der Silac vorstellig wurde.

Der damalige Geschäftsführer, Herbert Birchler, setzte den jungen Sepp aber nicht auf einen Bürostuhl, sondern schickte ihn zu seinem Erstaunen kurzerhand für ein halbes Jahr in die Produktion. Dies war der Grundstein für seine steile Karriere bei der Silac AG. Denn er lernte den Betrieb, die Arbeitsabläufe sowie die Firmenphilosophie von Grund auf kennen.

Seine neugierige und offene Art kam Sepp Kälin stets zugute. Er arbeitete sich rasch in neue Bereiche ein und eignete sich laufend neue Kompetenzen an. Er liebte Herausforderungen. Ein «Geht nicht», gab es bei ihm nicht. Sepp gab nie auf, sondern tüftelte und probierte, bis es funktionierte. 1986 wurde er zum Verkaufsleiter befördert. Seine positive Einstellung und seine ausgeglichene Art wurden von den Mitarbeitern wie auch von den Kunden sehr geschätzt. Sepp war immer motiviert, hilfsbereit und vor allem kollegial. Ein einmaliges Vorbild, an dem sich viele Mitarbeiter orientieren konnten.

Sepp Kälin ist sein ganzes Erwerbsleben der Silac AG treu geblieben - ein Unikat und Urgestein sozusagen. Sogar Konkurrenzfragen hat er dankend abgelehnt. Und dafür sind wir ihm unendlich dankbar. Sepp hat die Silac AG massgeblich geprägt und wesentlich zum heutigen Erfolg beigetragen. Mit grosser Leidenschaft und Engagement hat er bis zur Pensionierung gearbeitet und in seinen letzten Arbeitswochen auch seinen Nachfolger, [Reto Siegenthaler](#), gewissenhaft eingeführt.

Mit einem lachenden und einem weinenden Auge verabschieden wir uns heute von ihm. Wir werden seine Erfahrung, seine Kompetenz, aber vor allem seine Persönlichkeit und sein Lachen sehr vermissen. Das gesamte Silac-Team wünscht ihm für den wohlverdienten Ruhestand alles Gute, eine grosse Portion Gesundheit und weiterhin viel Freude und Energie auf seinem weiteren Lebensweg.



**Abschlussfoto** (v.l.n.r.):

Herbert Birchler, ehemaliger Inhaber der Silac AG und erster Vorgesetzter von Sepp Kälin, der in Ruhestand tretende Sepp Kälin und Peter Birchler, aktueller Geschäftsleiter / Inhaber

